
 

司 会 竹田 会場監督  点 鐘 山本 会長 

点 鐘  

国歌斉唱 

ロータリーの目的／四つのテスト 

会長挨拶 

◇誕生祝  

菅野 克志 さん（10／21・56 才） 

◇ロータリー財団からフェローピンの贈呈 

 第 2 回マルチプルポールハリスフェロー 

河村 拓栄さん 

幹事報告 

◇理事会 ⇒ 本日 13：30～ 桐の間 

委員会報告 

◇会員増強委員会…菅野会員 

 

＜ ニコニコＢＯＸ 20 件 42,500 円 ＞ 

 

山本（毅）会長／白川智絵さん会員卓話よろしくお願い

します。SDGｓというのは日本にとってどうなるのか

教えてください。 

加茂副会長／いよいよ平常に戻りつつあります。年末

年始いろいろ楽しみましょう。白川さんの卓話楽しみ

です。 

塩崎（吉）幹事／この週末 10/22（金）～10/24（日）

に高岡クラフト市場街が山町ヴァレーはじめ各所で開

催されます。また、菅野さんのお宅でもイベントをして

います。ぜひ訪問してみてください。 

二口君／去る 9 月 26 日の 70 周年記念企画「利長公シ

ンポジウムⅡ」講演会では、コロナ禍の中で準備期間が

十分でなかったにもかかわらず、講演会委員会メンバ

ーはもとより、実行委員会の皆さんの多大なご協力を

得て、講師の茶道裏千家 16 代家元・千宗室様の素晴ら

しいご講演をいただき無事終えることができました。

大変遅くなりましたが、講師をコーディネートしてい

ただいた岡本さん、2 週間ほど前に急遽司会をお願いし

ました井畠さんをはじめ、当日のスムーズな進行にご

尽力いただきました多くの皆様に改めて感謝いたしま

す。また、本日は皆出席祝も有難うございました。 

70 周年講演会委員会有志／来月の 70 周年記念式典・

祝賀会の無事成功を祈念して。 

中村君／70 周年記念事業「法要部会」から再度のお願

いです。①ロータリーの事業に関するスナップ写真。②

物故会員の方のスナップ写真。お手元にございました

ら、ぜひ事務局までお寄せください。今月中にいただけ

ましたら嬉しいです！ 

塩崎（有）君／17 日（日）に呉羽カントリークラブの

クラブコンペ「シニア杯」に雨天の寒い中、参加して 72

の同ネットでしたが年齢のおかげで優勝させていただ

き新聞のゴルフコンペ欄に載せてもらいました。 

永田君／誕生祝ありがとうございました。83 歳、会員

としてもう少し頑張ります。よろしくお願いいたしま

す。 

菅野君／誕生祝をいただきまして有難うございました。 

荒井（毅）君／皆出席祝を頂きまして有難うございまし

た。 

中野君／皆出席表彰を頂き有難うございます。（15 年） 

中川君／先々週、皆出席表彰を頂き有難うございます。 

7 番テーブル（塩崎（有）・加藤・大谷・岡本・板谷・

駒井・福田・石崎・吉井君）／7 番テーブル全員出席。 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

プログラム 

会員卓話 

『  SDGｓについて 』    

 

白川 智絵 会員 

 

「SDGs」とは、「Sustainable Development Goals」の

略で、世界のリーダーが 2015 年 9 月の国連サミット

で採択した「持続可能な開発のための 2030 アジェン

ダ」に掲げられた 17 の目標を一義的には意味していま

す。2030 年を期限に、先進国を含む国際社会全体の開

発目標として、17 の目標、169 のターゲット、232 の

指標が定められています。先進国、途上国問わず各国が

力を結集し、経済・社会・環境を巡る広範な課題に統合

的に取り組み、「誰一人取り残さない」社会の実現を目

指すことが重要なテーマとなっています。 

国や企業でも、SDGs や ESG をテーマにサステナブル

な取り組みが加速しています。2020 年 7 月から、スー
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＜米山奨学生 ラヒール君 卓話訪問＞ 

＊10 月 25 日（月）新湊中央ロータリークラブを訪 

問しました。 

  

パーやコンビニエンスストアなどすべての小売店を対

象に、レジ袋が有料となりました。消費者に身近なレジ

袋を有料化し、プラスチックごみの削減に向けた意識

改革を促すことが目的です。アウトドアウェアを扱う

パタゴニア日本支社では、さらに一歩進んで、2020 年

4 月から直営の 22 店舗で買い物袋を全廃しました。こ

れは一例に過ぎませんが、あらゆる企業が、持続可能な

世界の実現に向けて、事業活動の中で試行錯誤する動

きが始まっています。 

富山県では、県内の事業者や団体等が SDGs に関する

取組みを宣言する「富山県 SDGs 宣言」を掲載したウ

ェブサイトを開設されています。登録されている企業

は 66 件、現在第 2 次募集をしています。高岡市でも

「たかおか SDGs パートナー宣言」として、SDGs を

通じて高岡の地域課題解決に向けて、連携して取り組

む企業・団体等を募集しています。 

大和証券グループでは、創業以来大切にしてきた証券

ビジネスをコアとしながらも、社会的課題解決型の成

長への投資として、当社グループが培ってきた証券・金

融ビジネスのノウハウを活かしたビシネスを、FinTech、

ヘルスケア、エネルギー・インフラ、農業などの多様な

分野でスタートさせました。SDGs を起点とした様々

なビジネスに挑戦し、未来社会創造への支援に取り組

んでまいります。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

        

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会報告 

＊70 周年記念事業スケジュールの件…承認 

 追悼法要 11 月 14 日(日)10:00～ 

（午後に変更の可能性あり） 

式典   11 月 14 日(日)16:00～    

 祝賀会  11 月 14 日(日)17:00～ 

＊70 周年記念チャリティゴルフ日程変更…承認 

(5RC 対抗ゴルフ)     

 4 月 23 日を 4 月 9 日に変更 

(23 日が新湊 RC50 周年のため) 

＊11 月例会変更について…承認 

 11 月 18 日の例会は 11 月 14 日に変更 

＊年末夜間例会について…承認 

 12 月 16 日(木)18:15～ HN 高岡 鳳凰の間  

＊次々年度会長候補者について 

 9 月次々年度会長候補者選定委員会にて決定  

理事会に推薦 

 報告事項 

＊11 月理事会は例会変更に伴い 11 月 25 日 13:30～  

＊次年度指名委員会の設置について 

 10 月 25 日の例会において会長は選挙か指名委員会

の設置かを諮る 

＊第二回親睦ゴルフ収支報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


